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平成３０年度 前期学校評価アンケートの結果 

 日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力いただき、ありがとうございます。さて、７月末に

ご回答いただきました学校評価のお礼とご報告をいたします。この結果は、保護者の皆様からの貴

重なご意見として受け止め、今後の教育活動に生かしていきたいと思います。なお、本校のホーム

ページにも公開しますので、ご覧ください。 

 

１ 保護者アンケートの結果 

（ Ａ＝とてもそう思う Ｂ＝そう思う Ｃ＝あまりそう思えない Ｄ＝そう思えない ） 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 ９６％にちかい方に A・B の評価をいただきました。自己肯

定感を高めたり、自主的に取り組んだりする姿勢を育てていく

目的を見失わずに、児童を認めていく姿勢を大切にしていきた

いと思います。 

A 
31.6% 

B 
64.2% 

C 
4.0% 

D 
0.2% 

１ 学校は、児童のよさを見付け、認め、必要に応

じて問い返し、挑戦を励ます言葉かけを行ってい

る。    

 
 東京ﾍﾞｰｼｯｸﾄﾞﾘﾙの活用については、A・B 合わせて９４％の

肯定的な評価をいただきました。今後もベーシックドリルの時

間の方法を工夫し、充実した時間となるよう努めてまいりま

す。 

A 
40.3% 

B 
54.0% 

C 
5.7% 

D 
0.0% 

３ 学校は、算数科の習熟度別学習や、朝の東京

ベーシックドリルの時間を活用し、算数科の基礎力

を高めている。 

      

 
 A・B 合わせての９６％の評価をいただきました。ＩＣＴを

活用して、「見える・わかる」授業づくりをこれからも工夫し

ていきます。 

A 
42.8% 

B 
53.2% 

C 
4.0% 

D 
0.0% 

２ 学校は、大型テレビや書画カメラ、そして、思考

ツールやミニホワイトボード、付箋紙などを活用し

て「見える・わかる」授業づくりを進めている。 

 
体育的活動についても、A・B 合わせて９８％の高い評価を

いただきました。毎年定期的に行っているため、児童の習慣が

定着してきました。これからも続けていきたいと思います。 

 

A 
52.0% 

B 
45.9% 

C 
2.1% 

D 
0.0% 

４ 学校では、長縄週間等の体育的活動が毎学

期、計画的に行われ、体力向上と挑戦する心を育

てている。 



２ 保護者アンケートの分析 

 今回のアンケートでは、全ての項目で「とてもそう思う」「そう思う」を合わせて約９割に達するという評価

をいただきました。特に６のボランティアとゲストティーチャーにつきまして高い評価をいただき、保護者の皆

様のボランティア参加に感謝しています。また、ゲストティーチャーにつきましては、オリンピック学習をはじ

めとした様々な学習でのゲストティーチャー来校を評価していただいたものと考えます。なお、「あまりそう思

えない」「そう思えない」と評価いただいたところがある部分については、謙虚に受け止め、学校運営の工夫・

改善に努めてまいります。 

３ 児童対象アンケートの結果 

評価 ４ そう思う ３ だいたいそう思う ２ ややそう思う １ そう思わない ４ ３ ２ １ 

① 先生は、よさをほめてくれたり、新しい学習に挑戦したくなるよう

な言葉をかけていましたか。 
62% 24% 10% 4% 

② 道徳の授業では、「みんなの道徳」等を活用し、考えたり、話し合っ

たりしましたか。 
72% 20% 5% 3% 

③ 授業の初めには「めあて」を確かめ、授業の終わりには「ふりかえ 

 り」を行うことができましたか。 
66% 24% 8% 2% 

④ 授業では、国語で学んだことを生かし、自分で考えたり皆で考えた

りすることができましたか。 
63% 25% 8% 4% 

⑤ 授業では、テレビ画面や写真等を目で見て確かめたり、手を動かし 

 て確かめたりすることができましたか。 
69% 22% 8% 1% 

⑥ 東京ﾍﾞｰｼｯｸﾄﾞﾘﾙでできないところを確認することができましたか。

（２年以上） 
59% 23% 13% 5% 

⑦ 生活科や総合的な学習の時間には、めあてをもって自分で考えたり、

皆で考えたりしたことをまとめたり表現したりするなどの学習ができ

ましたか。 

55% 31% 11% 3% 

⑧ 体育の学習や長縄集会などの活動では、楽しく運動ができましたか。 71% 16% 9% 4% 

４ 児童アンケートの分析 

８項目全てにおいて８割から９割の児童が「そう思う」「だいたいそう思う」と答えています。これは、学校

生活の多くの場面で満足傾向にあると捉えられます。特に「道徳の授業」については９２％の児童が「よい」と

評価しており、「特別の教科 道徳」となり、教員の道徳研修の成果が表れてきているものと考えます。 

一方、「東京ベーシックドリル」に関する項目については、昨年度課題になっていましたが、肯定的な評価が 8

割を超え、児童の復習に活かされてきました。しかし、１８％の児童が「ややそうおもう」「おもわない」とし

ています。個に応じた手立ても図っていきたいと思います。 

 

 探究と協働のある学習については、A・B 合わせて９４％で

した。生活科・総合的な学習の時間を通して培った学習を他の

教科でも活用し、児童の思考力・表現力を育てていきたいと思

います 

 

A 
32.2% 

B 
61.7% 

C 
5.9% 

D 
0.3% 

５ 学校は、生活科と総合的な学習の時間の授業

の充実を通して、課題解決のために探究し協働す

る態度を育成し、思考力・表現力が高まっている。 

 

 保護者や地域の協働については、A・B 合わせて９７％の評

価をいただきました。保護者ボランティアの皆様のお陰です。

又、今後もゲストティーチャーをたくさん依頼してより開かれ

た学校にしていきます。 

 

A 
49.9% 

B 
47.7% 

C 
2.4% 

D 
0.0% 

６ 学校は、保護者や地域の方々にボランティアや

ゲストティーチャーを依頼し、地域に開かれた教育

活動を、保護者・地域と協働して実施している。 



 

５ 学校評価のまとめについて 

   この評価の結果を受けて、学校教職員で話合いを深めるとともに、今月の学校関係者評価委員会にて討 

議していただくことになります。学校としての特色は２学期も充実させ、教育活動に反映させていきます。

今後の課題と判断されるものについては、具体的な対応を進めてまいります。 

 

６ 保護者からのご意見について 

（１）日記帳・ノート・連絡帳など、子供へのコメントや学校の様子など教えていただけてありがたくて嬉しい

です。 

（２）長縄がとても良いと思っています。６年生のスピードや迫力がすごくて、ずっと続けているとあんな風に

跳べるようになるのですね。一年生の頃なかなか跳べなかったうちの子どもも、だんだん上手に跳べるよう

になってきているので、楽しみです。 

（３）谷戸二子どもまつりを見に行きました。一生懸命準備してアイディアも出していると思いましたが、時間

が短く楽しむ時間が短いので、もったいないと感じました。たくさんのクラスを回ることができたら、次回

に生かせると思いました。 

  ⇒来年度の計画の中で検討していきます。 

（４）選択肢に、「分からない」「知らない」というものもあったほうがいい。 

  ⇒継年で、資料を作成しているため、選択肢には加えられませんが、「分からない」「知らない」は、未記入

にしていただくように明記するようにします。 

（５）ボランティアが必要な際にはお声かけください。 

⇒ありがとうございます。よろしくお願いします。 

（６）運動会では、校舎東門を喫煙スペースにするなどしてみては？親子競技がほしいです。 

⇒市全体の決まりとして、校地内全面禁煙になっています。また、東門に喫煙スペースを作ると、ご近所に

お住まいの方に多大な迷惑をおかけすることになりますので、今後も全面禁煙と致します。親子競技は、児

童数が多いため他の競技で時間がかかり、設けることができません。 

（７）全学年の１か月の下校時刻の一覧表をまた、作っていただけないのでしょうか。 

⇒毎月配布する学年便りの行事予定に明記しています。そちらをご参照ください。 

（８）・学校公開時、上記の教育活動とより結びついた科目を見てみたい。算数の習熟度別指導を見てみたい。 

・学校公開で、もっと算数の授業を参観したいです。 

・公開でしか見られないので、様子が分からない。 

⇒バランスよく決めていますが、参観していただけるように、努めてまいります。また、お忙しいとは思い

ますが、公開日に限らず、いつでもご参観いただけますのでご来校ください。 

（９）学校のＨＰをもっと活用してほしい。タイムリーな情報の発信をお願いしたい(感染症状況など) 

⇒タイムリーな情報は、一斉配信メールで発信しています。そちらも合わせてご覧ください。学校のＨＰの

充実も図ってまいります。 

（１０）女子の水着についてセパレートタイプ可であれば、一言「水泳学習についてのお知らせ」に明記してい

ただけないでしょうか。男子の水着の長さについては書いてありますが、女子はスカートタイプがだめとい

うだけで、絵もワンピースタイプのみで毎年迷います。 

⇒大変申し訳ありませんでした。来年度教職員で確認し、「水泳学習についてのお知らせ」に明記していき

たいと思います。 

※ 他にもご意見をいただきました。教職員一同授業改善を進め、より一層の教育活動の充実を図っていきたい

と考えています。今後とも本校の教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします。 


